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Олимпийское 
золото – 
в Верхней Пышме.

На пороге 
учебного
 года.

2 6-7 11 КолонКа 
редаКтора 

А в выходной 
ходили 
в кино!

С Днём знаний!

Для первоклассников Кати Елагиной и Матвея Полежаева всё только начинается. Пусть будут чудесными их школьные годы.

трель первого 
звонка

…У жЕ скОрО разольёт-
ся она над школьными 

дворами. И сколько бы лет 
не прошло с тех пор, как за-
кончили мы школу, трель эта 
будет волновать, напоминать 
о чём-то важном.

Канун Первого сентября – 
время особое. С нетерпением 
примеряют новую форму пер-
воклашки. Для них всё только 
начинается. Пахнущие краской 
учебники, чистые тетрадки, но-
венькие ручки и ранцы обещают 
новую жизнь.

Прячут за наигранным пре-
небрежением своё волнение 
старшеклассники, которые на 
самом деле так же тщательно как 
малыши собираются на встречу 
с одноклассниками. («А как я  
вырос за лето». «Как я похоро-
шела. То-то все удивятся».)

Город заливает волна букетов. 
Гладиолусы, астры, георгины, 
розы, хризантемы… Знак на-
чала нового учебного года как  
начала новой жизни. 

И вот уже мамы за руку ведут 
малышей с непривычными пока 
ранцами за спиной, с огромны-
ми букетами. Картина, к кото-
рой невозможно привыкнуть. 
Картина, которая будит самые 
лучшие воспоминания. 

Пахнут свежестью и чистотой 
школы, а просторные классы 
будто и вправду заждались уче-
ников. И иногда так хочется 
вернуться сюда, чтобы повто-
рить пройденное, вспомнить, 
что там, за обложкой школьного 
учебника, перелистать, перечи-
тать, наверстать упущенное. Да 
просто вглядеться в лица лю-
бимых учителей. Вслушаться, 
услышать их слова, советы, на-
путствия.

Но День знаний – не повод 
для ностальгии. Пожалуй, луч-
ше всего начало учебного года 
подходит для начала новых дел, 
принятия решений. 

Пусть что-то не клеится в де-
лах. Не стоит обвинять других. 
Куда лучше сделать работу над 
своими собственными ошибка-
ми. Проверить расчёты, проли-
стать в памяти собственные по-
ступки, как конспекты в старой 
тетрадке.

И тогда будет легче начать «но-
вую тетрадь», как новую главу в 
своей жизни. Принять решение 
и действовать. Но только обду-
мать всё до мелочей и не отсту-
пать от намеченного плана.

Удивительно, но перед такой 
внутренней решимостью от-
ступают жизненные неуряди-
цы. И всё меньше становится на 
пути «непреодолимых препят-
ствий», а ответ находится даже 
у самых трудных задач. Главное 
– «видеть цель, верить в себя и 
не замечать препятствий». Так 
давайте же попробуем до кон- 
ца августа сделать эту трудную 
работу над ошибками. И начать 
что-то важное заново вместе с 
заливистым первым звонком.

Алла БАРАНОВА.

2. 6-7. 
11. 
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Анжелика Тиманина на приёме у Владимира Колотушкина.

О лИмпИйскОЕ зОлОтО…  
к этой награде спортсме-

ны стремятся с детства. Они 
откладывают на потом всё, что 
только возможно. Они трудят-
ся денно и нощно. И далеко не 
всем, даже самым сильным и 
талантливым, улыбается удача. 

Победа приходит только к тем, 
кто умеет справиться с предстар-
товым волнением, верит в себя и 
не видит препятствий и, конечно, 
до автоматизма отрепетировал все 
движения, – считает олимпийская 
чемпионка, синхронистка Анже-
лика Тиманина.

УГМК уже несколько лет ока-
зывает поддержку как самой 
спортсменке, так и Федерации 
синхронного плавания Свердлов-
ской области. На днях представи-
тельница команды Российской 
Федерации по синхронному пла-
ванию побывала в Верхней Пыш-
ме. За выдающиеся спортивные 
достижения и победу на Олим-
пийских играх в Лондоне Анже-
лика Тиманина была удостоена 
корпоративной награды УГМК 
– Почётного знака отличия «За 
заслуги перед Уральской горно-
металлургической компанией»  
I степени. Награду олимпийской 
чемпионке вручил генеральный 
директор компании Андрей Ко-
зицын. 

– Уровень выступления наших 
синхронисток на Олимпиаде был 
столь высок, что они просто вне 
конкуренции, – отметил, вручая 
награду, Андрей Анатольевич. 
– Мы всегда следим за успехами 
Анжелики, так как она начинала 
именно в нашей школе синхрон-
ного плавания, и очень рады её 
победе. Этот Почётный знак от-
личия – символ благодарности за 
её старания. 

По давно сложившейся тради-
ции Анжелику Тиманину принял 
директор ОАО «Уралэлектромедь» 
Владимир Колотушкин. Он по-
здравил спортсменку с победой и 
пожелал ей дальнейших успехов.

– Я дошла до вершины, о кото-
рой мечтала с детства, – сказала 
Анжелика на встрече с представи-
телями корпоративных СМИ. – 
Наша команда дважды добивалась 
«золота» на чемпионатах мира. 
Но победа в Олимпиаде – это со-
всем другое. Сама олимпийская 
атмосфера настраивает на победу. 
Когда видишь, столько великих 
спортсменов рядом, когда сле-
дишь за другими выступлениями, 
особенно отчётливо понимаешь: 
это – особый старт. И победа 
здесь – мечта каждого спорт- 
смена.  

Успеху на олимпиаде предше-
ствовали годы труда, бесконечных 
тренировок. И, конечно, воля, 
спортивный азарт, умение высту-

пать в команде, где победа зависит 
от каждого.

– Мне очень приятно, что мои 
заслуги оценивают так высоко, я 
всегда ощущаю поддержку от ком-
пании, – поделилась олимпий-
ская чемпионка Анжелика Тима-
нина. – Надеюсь, что и дальше мы 
будем вместе, так как скоро новые 
соревнования, на которых я буду 
стараться оправдать оказанное 
мне доверие.

В Верхней Пышме к синхрон-
ному плаванию относятся с осо-
бым интересом и уважением. Во 
Дворце спорта УГМК с 2006 года 
работает секция синхронного 
плавания, и девочки, которые за-
нимаются в секции, уже добились 
немалых успехов. 

– Среди наших синхронисток 10 
получили первый взрослый раз-
ряд, 10 – второй взрослый, трое 
– третий, у остальных первый 

юношеский разряд, – рассказыва-
ет директор Дворца спорта УГМК 
Сергей Зверев. – И успех наших 
юных синхронисток на чемпиона-
те УрФО, который прошёл в марте 
2012 года в Ханты-Мансийске – 
это обещание будущих больших 
побед. В нашем бассейне Феде-
рация синхронного плавания уже 
несколько лет проводит открытые 
первенства Свердловской обла-
сти, и это показывает, насколько 
популярны и уважаемы высту-
пления синхронистов в нашем  
городе.

Я рад успеху Анжелики Тима-
ниной и, надеюсь, что однажды 
олимпийское золото привезут в 
Верхнюю Пышму и наши нынеш-
ние юные воспитанницы.

Судя по всему, девочки сегод-
ня занимаются в бассейне так же 
старательно и самозабвенно, как 
олимпийские чемпионки. И, воз-

можно, однажды именно они за-
щитят честь России на очередной 
летней олимпиаде.

Сейчас Анжелика Тиманина 
взяла тайм-аут. Спорстменки, 
постоянно живущие по строгому 
графику и непреложным требова-
ниям дисциплины, тоже должны 
отдыхать.  

«Лучший отдых для меня – жить 
как все, общаться с семьёй, с дру-
зьями», – признаётся Анжелика. 
Но во время собственных каникул 
спорсменка обещала найти время 
на то, чтобы встретиться с юны-
ми синхронистками из Верхней 
Пышмы и, конечно, со своими 
верными болельщиками, мораль-
ная поддержка которых так помог-
ла ей на ХХХ летних олимпийских 
играх в Лондоне.

Алла БАРАНОВА.

анжелика тИманИна:
«к  этой  победе  

стремишься  с  детства»

Визитофициально

пенсия  
и  два  новых 

договора
В 2011-2012 годах было су-

щест венно изменено и де-
тализировано законодатель-
ство, регулирующее работу 
юридических лиц с персональ-
ными данными граждан. кро-
ме этого, уже были внесены  
и в ближайшем будущем 
ожидается ряд изменений, 
ре гламентирующих деятель-
ность негосударственных 
пенсионных фондов. 

В связи с этим, все организа-
ции, использующие персональ-
ные данные граждан, начали 
переоформление действующих 
форм договоров, соглашений и 
других документов, определяю-
щих их взаимоотношения с кли-
ентами. Такую работу проводит и 
негосударственный пенсионный 
фонд «УГМК-Перспектива». 

С целью приведения договор-
ных взаимоотношений с НПФ 
в соответствие с действующим 
законодательством, фондом 
была разработана новая форма 
до говора, в которой оговорены 
права и обязанности сторон по 
обработке персональных дан-
ных. Кроме этого, в новом до-
говоре предусмотрен более про-
должительный накопительный 
период для работников – до мо-
мента увольнения с предприятия 
в связи с выходом на пенсию, без 
возможности приостановки вы-
четов (за исключением периодов 
отпуска по уходу за ребенком). 
Возможность распоряжаться 
своими пенсионными нако-
плениями по новому догово- 
ру остаётся прежней, и деньги, 
перечисленные работником из 
зарплаты, в случае его смерти на-
следуются правопреемниками. 

С целью персонификации 
пенсионных накоплений пред-
приятия 1 августа 2012 года в ОАО 
«Уралэлектромедь» было введено 
положение «О негосударствен-
ном пенсионном обеспечении 
работников за счёт средств пред-
приятия». Теперь негосудар-
ственная пенсия за счёт средств 
предприятия будет формиро-
ваться на именных пенсионных 
счетах работников, куда средства 
будут перенаправлены с соли-
дарного счёта ОАО. Для реализа-
ции этого положения работни-
кам необходимо перезаключить 
свои индивидуальные договоры 
и дать согласие на перечисление 
взносов с солидарного счёта на 
их именные счета.  Чтобы выпол-
нить этот объём работы, с сентя-
бря 2012 года уполномоченными 
представителями НПФ «УГМК-
Перспектива» в отделе кадров 
для каждого работника будут 
подготовлены оба вида догово-
ров и направлены в структурное 
подразделение. Работникам не-
обходимо будет ознакомиться с 
их содержанием и подписать. 

После этого документы будут 
переданы в отдел кадров и далее 
– в НПФ. Предстоит большой 
объём работы (на предприятии 
работают почти 4000 вкладчиков 
НПФ), который необходимо за-
вершить до 1 декабря2012 г. Поэ-
тому каждому работнику необхо-
димо проявить ответственность 
за своё будущее и своевременно 
принять решение о подписании 
договоров.

По завершении работы систе-
ма негосударственного пенси-
онного обеспечения будет при-
ведена к нормам действующего 
законодательства и станет более 
прозрачна для контроля со сто-
роны предприятия и работни-
ков, участвующих в накоплении 
средств для будущей пенсии.

ЧелоВеК МеСЯца

О днИм из важнейших собы-
тий августа в жизни ОаО 

«Уралэлектромедь» стало объ-
явление итогов соревнования 
инновационной активности сре-
ди цехов и подразделений пред-
приятия за первое полугодие 
2012 года. 

Наибольшее количество блестя-
щих идей выдали за первые шесть 
месяцев текущего года те коллек-
тивы, где люди с душой относятся 
к работе, творчески подходят к 
решению производственных за-
дач. Лидером среди рабочих по 
количеству поданных идей стал 
электролизник водных растворов 
цеха электролиза меди ОАО «Урал-
электромедь» Евгений Бусыгин.  

На страницах корпоративной 
прессы не раз появлялись публи-
кации о Евгении Анатольевиче. Он 
уже был признан лучшим новато-
ром по итогам второго полугодия 
2011 года. И вот, не изменяя себе 
и лучшим традициям коллектива, 

повторил свой инновационный 
прорыв.

Реализуемая на предприятии 
система «Рост-Инновация» сти-
мулирует работников к творчеству. 
Так зарождается «спортивный ин-
терес» к инновационной деятель-
ности. Евгений Бусыгин внёс не-
сколько десятков инновационных 
предложений. Каждый месяц он 
выдаёт на рассмотрение началь-
ству до шести-семи инноваций! 

По словам Евгения Анатольеви-
ча, идеи усовершенствовать про-
изводственный процесс витают в 
воздухе, нужно лишь внимательно 
относиться к каждой мелочи, вгля-
дываться в детали. Тогда и будут 
попадаться на глаза все недостатки 
производства. 

Но! Одно дело выдать иннова-
цию, и совсем другое – правильно 
её оформить, а потом и успешно 
внедрить. В этом лучшему нова-

тору помогают коллеги: старший 
мастер по ремонту оборудования 
Алексей Кобыльсков, старший 
мастер Денис Якупов, мастер 
Иван Утузиков, ведущий инженер 
по организации и нормированию 
труда Татьяна Розина. Поддержи-
вает любые инициативы началь-
ник цеха Владимир Корякин. 

На Уралэлектромеди Бусыгин 
трудится с 2004 года. С начала 2012 
года он работает в новом цехе. 
Поле для творчества в только что 
введённом производстве широко, 
пуско-наладочные работы велись 
в цехе несколько месяцев. Свою 
лепту внёс и Евгений Анатолье-
вич. Из важнейших его иннова-
ционных предложений – усовер-
шенствование «скрапоуловителя» 
и лестницы для спуска ванны при 
окончательной обработке серии.

Львиная доля всех инноваци-
онных предложений, внесённых 

дважды победитель

Евгением Бусыгиным, направле-
на на улучшение работы и увели-
чения срока службы оборудования 
в цехе и на повышение безопас- 
ности. 

Ведущая рубрики  
Алёна ПЕТРОВА.   

Евгений Бусыгин.
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В ЕтЕранскИй цех ОаО «Урал-
электромедь» – многочис-

ленный и уважаемый. В помощь 
ветеранам предприятие реали-
зует несколько программ, и вот 
на одну стало больше.

Социальная помощь пенсио-
нерам ОАО «Уралэлектромедь» 
предоставляется по разным на-
правлениям – это и материальная 
поддержка, и оздоровление, и ор-
ганизация досуга, и образователь-
ные программы. 

А недавно в рамках этой работы 
вышел приказ №478 «О реализа-
ции отходов от производственной 
деятельности участка деревообра-
ботки цеха централизованного 
ремонта».

– Этот документ закрепляет 
инициативу руководства увели-
чить объём социальной помощи 
пенсионерам ОАО «Уралэлектро-

социальной помощи добавили
медь», – поясняет начальник ЦЦР 
ОАО «Уралэлектромедь» Андрей 
Русин.

Теперь ветераны могут из ЦЦР 
получить древесные отходы, ко-
торые в производственных целях 
не могут быть использованы – а в 
быту ещё пригодятся. 

– На сегодня мы можем пред-
ложить опил и срезки разной ком-
плектации (кусковые и длинноме-
ры) метражом, – говорит Андрей 
Иванович.

Опил годится, например, для 
растопки печек в банях и садо-
вых домиках. Срезки можно 
использовать для обустрой-
ства грядок на приусадебных  
участках. 

Если наши уважаемые пен-
сионеры хотят приобрести этот 

материал, то нужно обратить-
ся к председателю ветеранской 
организации ОАО «Уралэлек-
тромедь» Берте Моисеевне По-
ляковой: она подскажет, как на-
писать заявление, примет его и 
включит вашу заявку в общий  
список. 

Готовые списки направят на 
участок деревообработки ЦЦР 
– там сформируют партию дре-
весины и в автотранспортном 
цехе закажут машину для её до-
ставки по указанным ветеранами  
адресам.

– Обращаю внимание на то, 
что ветеранам эти материалы и их 
транспортировка обойдутся абсо-
лютно бесплатно! – подчеркнул 
начальник ЦЦР. 

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

Событие

переКрёСтоК Событий

Коммерческий банк «КОЛЬЦО 
УРАЛА» перевыпустил зарплат-
ные карты для сотрудников ОАО 
«Уралэлектромедь». Все, у кого на 
карте указан срок 09/12, должны 
обменять свои карты на новые.

Чтобы у людей не возникло про-
блем, чтобы не было очередей в 
офисах банка, с 10 по 21 сентября 
обновлённые карты будут выда-
ваться на территории ОАО «Урал-
электромедь», в столовой № 1. 
Поменять карту можно будет в 
кабинете рядом с местом, где уста-
новлены банкоматы КБ «КОЛЬ-
ЦО УРАЛА».

Меняться карточки будут в соот-
ветствии с графиком:

 Первая буква  Дата
 фамилии выдачи 
  карты
А, Б 10 сентября
В, Г 11 сентября
Д, Е, Ж, З, И  12 сентября
К 13 сентября
Л, М 14 сентября
Н, О, П 17 сентября
Р, С 18 сентября
Т, У, Ф, Х 19 сентября
Ц, Ч, Ш, Щ, Ю, Я 20 сентября
Выдача всех 
невыданных карт  21 сентября

Ежедневно банк будет достав-
лять карточки только на те буквы, 
которые обозначены в графике. 
Если графиком предусмотрена 
выдача карт 10 сентября, то в дру-
гие дни её нельзя будет получить. 
Специально выделен день 21 сен-
тября, когда будут выдаваться кар-
ты тем работникам, которые не 
смогли получить их по графику.

Для получения новой карты при 
себе обязательно иметь паспорт. 
Время  выдачи – с 9 до 17 часов.

В ВЕрх-нЕйВИнскОй город- 
ской поликлинике при под-

держке ОаО «Уралэлектромедь» 
скоро откроется уникальный 
детский кабинет. этот кабинет 
будет оборудован компьютер-
ной системой биоуправления. 

Биоуправление – это медицина 
будущего. С его помощью человек 
учится раскрепощать, расторма-
живать непроизвольные механиз-
мы управления дыханием, сердеч-
ным ритмом, температурой тела и 
даже электрическими потенциа-
лами головного мозга. 

Методы биоуправления помога-
ют эффективно лечить различные 
психосоматические заболевания, 
невротические расстройства, 
снимают психоэмоциональное 
напряжение, используются при 
лечении синдрома дефицита вни-
мания у детей. 

Для лечения подобных детских 
заболеваний в кабинете будет 
установлен специальный прибор, 

п арашютИсты смело десан-
тируются в зону лесного по-

жара, где их уже ждут пожарные 
расчёты. Вертолёт зачёрпывает 
огромным «ведром» воду из озе-
ра и выливает её на пылающий 
лес. самые современные по-
жарные машины, мгновенно 
локализующие самые опасные 
очаги возгораний, – всё это 
можно было увидеть на выстав-
ке «Оборона и защита», которая 
проходила на минувшей неделе 
на полигоне «старатель» в ниж-
нем тагиле.

Выставка «Оборона и защита» 
проходит один раз в два года, её 
главная задача – демонстрация 
возможностей военно-инже нер-
ной техники, средств спасения и 
защиты, автомобильной и строи-
тельной техники, изготавливае-
мых отечественными производи-
телями.

По традиции гостем выставки 
был губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев. Он 
внимательно осмотрел стенды, 

принял участие в торжественном 
открытии и, конечно, посмотрел 
показы на полигоне.

Первые дни выставки – тради-
ционно дни работы специали-
стов, и входных билетиков на эти 
дни нет. 

Семинары, переговоры, встречи 
в это время проходят почти без пе-
рерыва. Жизнь кипит – люди рас-
сматривают выставочные образцы 
на стендах и открытых площадках, 
оценивают новинки.

Среди посетителей – и первые 
лица, руководители крупных пред-
приятий, и депутаты. Вот у стенда 
– депутат Законодательного Со-
брания Свердловской области Га-
лина Артемьева с интересом рас-
сматривает образцы современной 
техники пожаротушения. 

– Думаю, эта техника будет осо-
бенно востребована муниципали-
тетами, – говорит Галина Алексе-
евна. 

Рядом с чудесами пожаротуше-

ния – обаятельнейшие «ветера-
ны». Установленные на тележках 
(эти тележки когда-то возили 
резвые кони) ручной насос и боч-
ка. Немного же входило в ту бочку 
воды. Даже простеньким насосом 
за пару минут можно выкачать.

По сравнению с этими раритета-
ми пожарный автомобиль начала 
30-х годов – мощнейший агрегат и 
верный помощник огнеборцев.

Все мы помним лесные пожары 
позапрошлого года. Органы вла-
сти провели серьёзную работу над 
ошибками. И нынешнее лето обо-
шлось без крупных ЧП, хотя тоже 
было и сухим, и жарким. Почему? 

Ответ на этот вопрос на брифин-
ге дал губернатор Свердловской 
области Евгений Куйвашев. 

– Каждый год в Свердловской 
области внедряются всё новые об-
разцы лесопожарной техники, – 
отметил губернатор. – И вы знаете, 
что хотя в этом году лето было жар-
ким, пожаров, подобных тем, что 
бушевали ранее, удалось избежать.
Большинство из них было локали-
зовано в день возникновения. Это 
серьёзная победаМЧС.

По словам заместителя мини-
стра промышленности и торговли 
РФ Алексея Рахманова, в ходе по-
казов было продемонстрировано 
«много образцов техники, которые 
уже завтра должны работать».

Интерес к выставке был очень 
высок: её участниками стали 230 
компаний.

По традиции выставка 
«Оборона и защита» – площадка 
для демонстрации в реальных 
полевых условиях возможностей 
спасательных служб, боевых и 
эксплуатационных возможностей 
инженерной и военной техники. 

А уж демонстрационные по-
казы заставляют затаить дыхание 
даже тех, кто видел подобные шоу 
не однажды. На сей раз спасатели 
продемонстрировали действия 
при спасении упавших с лодки; 
безпарашютное десантирование с 
вертолёта к очагу возгорания.

Зрителям были представлены 
пожарно-моторная лодка, ле-
сопожарный трактор, пожарно-
химическая станция, специали-
зированный пожарный поезд, 
десантирование с парашютами.

Все темы, которые обсуждались 
в рамках выставки, перечислить 
невозможно. Но одним из главных 
событий стал «круглый стол», ко-
торый прошёл на стенде Свердлов-
ской области. Здесь обсуждалось 

Выставка, как центр притяжения

сентябрь. меняем дружно карты
В От И прОшлО три года с тех пор, как большая часть работников 

ОаО «Уралэлектромедь» получила зарплатные карты кБ «коль-
цо Урала». срок действия этих карт истекает в сентябре. но про-
блем с заменой возникнуть не должно.

Работникам необходимо обра-
титься к сотрудникам банка в со-
ответствии с графиком – по алфа-
виту (по первой букве фамилии).

Работники, которые не смогут 
получить карты в предусмотрен-
ные графиком дни с 10 по 21 сентя-
бря, должны после 24 сентября об-
ратиться в дополнительный офис 
«Пышминский».

Адрес банка: ул. Юбилейная, 
дом 9-а.

Часы работы банка: 
понедельник-пятница – с 9-00 

до 20-00;
суббота – с 10-00 до 18-00;
воскресенье – с 10-00 до 16-00.
Тем, кто уезжает в отпуск, бес-

покоиться не стоит. Старые бан-
ковские карты действуют до конца 
сентября 2012 года. 

Новые карты банк активирует 
после 24 сентября. Таким образом, 
необходимо в течение сентября 
иметь при себе обе карты.

Администрация банка  
«Кольцо Урала». 

медицина будущего для малышей
подсоединённый к компьютеру. 
Лечение будет проходить в фор-
ме игры. На экране компьютера 
ребёнок будет видеть яркую кар-
тинку – визуализацию физиоло-
гических параметров (дыхания, 
пульса и т.д.). Картинка будет ме-
няться по мере изменения частоты 
и глубины дыхания, частоты пуль-
са. Таким образом, ребёнок будет 
учиться управлять этими парамет- 
рами. 

Самое главное здесь то, что ма-
ленький пациент станет не просто 
послушным исполнителем указа-
ний врача, а сам будет участвовать 
в процессе лечения. Если раньше 
ритм работы сердца усилием воли 
могли изменять только, пожалуй, 
йоги, то теперь благодаря новым 
технологиям это доступно любому 
человеку. 

Многие специалисты убеждены, 
что в скором будущем аппартно-

программные системы биоуправ-
ления будут внедрены повсе- 
местно. 

Идею о создании такого иннова-
ционного детского кабинета в по-
сёлке Верх-Нейвинском высказал 
главный врач Верх-Нейвинской 
городской поликлиники Игорь 
Качалков. Его инициативу под-
держали депутаты местной Думы 
– работники филиала ПСЦМ и, в 
первую очередь, директор филиа-
ла Дмитрий Тропников. Он лично 
встречался с главным врачом, они 
вместе обсудили проект детского 
кабинета.  Депутаты  обратились 
к руководству ОАО «Уралэлектро-
медь» с просьбой оказать благо-
творительную помощь, и деньги 
на оборудование детского кабине-
та были выделены. 

По словам главного врача по-
ликлиники, кабинет откроет свои 
двери к концу этого года. 

   

внедрение робототехники. Тема 
была сформулирована так: «Робо-
тотехника для операций спасения 
и спасательных операций». 

Главной задачей этого проекта 
можно назвать объединение рабо-
ты роботов и человека.

Все четыре дня, что шла на по-
лигоне «Старатель» демонстрация 
образцов техники, предназначен-
ной для спасения, тушения, обо-
роны и защиты, посетителей здесь 
было предостаточно. И большин-
ство из них нашли для себя что-то 
интересное, особенное, важное.

А разошлись с уверенностью в 
том, что обязательно соберутся 
здесь же, на «Старателе», через год. 
На выставке вооружения.

Алла БАРАНОВА.

Вертолёт, который может набирать воду для тушения пожаров с поверхности 
открытых водоёмов.

Демонстрация техники перед показами.
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Это Наш город

«н У как, гОтОВы?» – этот вопрос от 
знакомых в Верхней пышме пре-

следовал меня последние пару недель. 
Имелось в виду, готовы ли наши школы 
начать учебный год вовремя и в полной 
обеспеченности всем необходимым. 
«наши школы готовы!» – отвечаю всем. а 
меня в этом заверили в управлении об-
разования администрации городского 
округа Верхняя пышма. 

Готовность школ к началу учебного про-
цесса определяется не на глаз, как считают 
родители. В этом году школы принимала 
комиссия, усиленная, как никогда. В её со-
став входили представители администрации 
ГО, уполномоченные сотрудники органов, 
относящихся к государственному надзору 
(полиции, госпожнадзора, роспотребнад-
зора, комиссии по делам несовершеннолет-
них и других), министерства образования 
Свердловской области.

Процедура приёмки школы – дело не-
скольких часов, а то и дней. Это полное об-
следование территории и помещений, от 
подвала до чердака. Плюс обработка подго-

товленных учебным заведением актов о го-
товности. Так что заверение «школа готова к 
началу учебного года» дорогого стоит, и ему 
следует доверять.

Но чем же удивит нас новый учебный 
год? Многим есть чем похвастаться! Во всех 
школах сделали ремонты, кое-где даже ка-
питальные. Средства поступили в этом году 
из всех бюджетов . 

В частности, в рамках федеральной целе-
вой программы пришли деньги на развитие 
школ, расположенных в сёлах и посёлках, 
– это 11, 906 миллиона рублей, из которых 
целевым назначением на ремонт школ но-
мер 7, 9, 16, 24. Благодаря этой программе, 
например, поселковая школа в Исети впер-
вые смогла капитально отремонтировать 
санузлы и заменить внутреннюю систему 
холодного водоснабжения в здании, кото-
рому уже полвека. 

Бюджет Свердловской области продол-
жает финансировать приобретение инте-
рактивных классов в начальном звене школ. 

Так, в прошлом году оборудовали первые 
классы школ, а в этом году – вторые, чтобы 
обеспечить так называемую преемствен-
ность программ. Один лабораторный ком-
плекс кабинета химии установили в школе 
№1, но пользоваться им будут учащиеся 
восьмых классов всего города. 

Продолжается реализация муниципаль-
ной программы «Организация питания в 
школах городского округа», рассчитанная 
на период до 2013 года. Так вот, в этом году 
оборудовали те школы, что не успели в про-
шлом – приобрели и установили техноло-
гического оборудования на 4,062 миллиона 
рублей. Таким образом, теперь в столовых 
всех школ городского округа пищу готовят 
при помощи пароконвектоматов: они мало 
того, что экономно тратят электроэнергию, 
так ещё и полезные микроэлементы при  
тепловой обработке сохраняют.

Кроме того, в столовых установили и со-
временное холодильное оборудование, и те-
перь повара будут готовить не только из за-
мороженных, но и из более полезных охлаж-
дённых продуктов – техника позволяет!

Есть и ещё одна приятная новость! Как из-
вестно, городской округ Верхняя Пышма – 
многонациональный, здесь сложилась осо-
бая культурная среда и доброжелательное 
отношение между представителями разных 
культур. Например, здесь самыми первыми 
в Свердловской области создали библиоте-
ку национальных литератур. А к нынешне-
му первому сентября в помещении школы 
№1 оборудовали класс преподавания татар-
ского и башкирского языков воскресной 
школы – единственный пока в городском 
округе. 

Мы побывали в этом классе незадолго до 
официального открытия. Там сделали хо-
роший ремонт, установили новое оборудо-
вание, парты, доску, книжные полки, «по-
селили» много цветов. Очень уютно! Этот 
кабинет будет работать не только по суббо-

там, как раньше, – теперь преподаватели 
национальных языков будут его занимать 
значительно чаще, по мере необходимости. 

Особое внимание в этом году уделили без-
опасности школ. В частности, проверили 
персонал учебных заведений. Раньше такого 
не было, но в этом году правоохранительные 
ведомства проверили персонально каждого 
сотрудника, нет ли у кого судимости, все 
ли имеют право работать с детьми. Все эти 
документы теперь находятся на контроле в 
Прокуратуре.

В этом году День знаний совпадает с нера-
бочим днём большинства россиян. И пото-
му в школах ожидается большое скопление 
гостей. В этот день в учебных заведениях 
будут дежурить полицейские, на дорогах – 
усиленные наряды ГИБДД, на улицы вый-
дут дополнительные группы ППС. 

В общем, складывается впечатление, что к 
1 сентября всё успели и всё предусмотрели. 
И теперь остаётся только настроить ребяти-
шек «учиться, учиться и ещё раз учиться»!  

«п рОйтИсь по тихим школь-
ным этажам» в начале 

учебного года – одно удоволь-
ствие: в классах светло и чи-
сто, в коридорах – свежо и 
красиво. а ведь, следуя логике 
старой песни, «здесь прожи-
то и понято немало» (со всеми 
вытекающими последствиями 
для школьного оборудования): 
ребятня эксплуатирует шко-
лу на всю катушку и не всегда 
по-доброму. В общем, каждое 
лето материальная база нужда-
ется в обновлении. дело это ой, 
какое затратное! И не потянуть 
его бюджетным учреждениям в 
одиночку. Благо, в Верхней пыш-
ме у них есть шефы – градо-
образующее предприятие ОаО 
«Уралэлектромедь». 

Шефство, попечительство учеб-
ным заведениям – это традиция, 
которой ОАО «Уралэлектромедь» 
не изменяет.

– Градообразующее предприятие 
оказывает очень большую помощь 
бюджетным учреждениям город-
ского округа Верхняя Пышма, – 
говорит глава ГО Верхняя Пышма 
Надежда Мамаева. – «Уралэлек-
тромедь» – социально ориенти-
рованное предприятие, без его 

поддержки не обходится ни одно 
мероприятие.Руководство «Урал-
электромеди» не только оказывает 
серьёзную материальную и финан-
совую помощь школам городского 
округа, но и ведёт большую профо-
риентационную работу со школь- 
никами.

Но школы требуют особой за-
боты: именно там подрастает бу-
дущее нации, там идёт формиро-
вание граждан. Следовательно, 
шефство – это работа во благо все-
го общества. 

В этом году благодаря такому 
сотрудничеству реализовали не-
сколько крупных проектов. На-
пример, перекрыли крышу в 
школе №29 в посёлке Ольховка. 
Решение этой застарелой про-
блемы нашли только шефы. А ведь 
крепкая, надёжная кровля – это, 
прежде всего, безопасность детей  
и персонала. 

Школе №33 в Верхней Пышме 
требовался ремонт фасада. Про-
блема эта – проблема не одного 
дня, но решилась она этой весной, 
когда к 50-летнему юбилею шефы 
обновили внешний облик школы. 

К слову, наши партнёры по УГМК 
– предприятие ЗАО «СП «Катур-
Инвест» – оборудовали наружное 
освещение при школе №4 в Верх-
ней Пышме. 

Хороший друг, он ведь ценится 
не только щедростью, но и умени-
ем быстро откликнуться на прось-
бу. Так, буквально пару недель на-
зад комиссия, которая принимала 
к учебному году школу №1 Верх-
ней Пышмы, забраковала бак для 
пищевых отходов в столовой: не 
соответствовал тот бак санитар-
ным требованиям. Это грозило 
тем, что не приняли бы всю школу 
к 1 сентября. Спасли положение 
шефы с Уралэлектромеди – опе-
ративно изготовили и установили 
бак по всем требованиям. В итоге 
школа принята!

В городской школе №2 при под-
держке шефов ведут проектные 
работы по организации спортив-
ной части двора. Там планируется 
возвести помещение (возможно 
ангар) для организации площа-
док для занятий городошным 
спортом, баскетболом и волей-
болом. Эта школа – одна из круп-

нейших в городском округе: там 
1250 обучающихся. Здорово, если 
появится возможность их всех за-
нять хорошим делом – например,  
спортом. 

В этом году Уралэлектромедь 
приняла шефство над учебны-
ми заведениями, где накопилось 
очень много проблем – над по-
селковыми школами в Исети и 
Ольховке. 

В балтымской школе №9, дружбе 
с которой уже десять лет, обустро-
или входную группу и частично за-
асфальтировали территорию. 

Дождалась своего часа школа 
№7 в посёлке Исеть. Одна из ста-
рейших в городском округе – этой 
весной ей исполнилось 80 лет, и по 
этому случаю Уралэлектромедь 
профинансировала праздничные 
мероприятия. 

Но у исетской школы масса про-
блем более серьёзных, и мы при-
ехали туда, чтобы познакомиться 
со школой и узнать ситуацию. За 
неделю до 1 сентября здесь вовсю 
хозяйничали строители, а на уже 
подготовленных площадях наво-
дили блеск педагоги. 

Но помощь в благоустройстве 
среды обучения ребятишек – это 
только часть большой работы с 
подрастающим поколением. На-
пример, снова при финансовой 
поддержке ОАО «Уралэлектро-
медь» в экспедицию съездили 
участники поискового отряда – 
ученики школы № 1. 

Позаботился о занятости детво-
ры в дни летних каникул и Дво-
рец спорта УГМК, где на спор-
тивных площадках занимались 
участники летних спортивных 
лагерей. Так, секция настольно-
го тенниса приняла 32 человека, 
секция художественной гим-
настики – 12 человек, секция 
тхэквандо – 25 человек. И всё –  
бесплатно!

День знаний в этом году выпал 
на субботу – и это здорово! Пусть 
он станет настоящим семейным 
праздником. В школы придёт как 
никогда много взрослых, обычно 
занятых в этот день людей: мам, 
пап, бабушек, дедушек. А ещё на 
линейках будут шефы – конечно, 
не с пустыми руками, с цветами и 
подарками.  

Обязательное условие – безопасность

У шефства не бывает каникул

Школа № 1: кабинеты ещё скучают, а в актовом зале уже репетируют праздничный концерт.
Страницу подготовила Маргарита ВАШЛЯЕВА.

Кабинет для занятий 
воскресной школы.

Последние дни каникул: осталось прибрать цветы и развешать шторы.
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лЮди дела

перВый раз – В перВый КлаСС

н аВЕрнОЕ, каждая вторая девочка 
мечтала в детстве стать учителем, 

воспитывать детишек, отдавать им теп-
ло и заботу, делиться знаниями. люд-
мила Ивановна мандрыгИна, учитель 
начальных классов школы №1, сколько 
себя помнит, всегда была уверена в вы-
боре будущей профессии. с детства её 
окружала шумная детвора, с которой 
она легко ладила, а будучи школьницей, 
неустанно организовывала и проводила 
всевозможные конкурсы и праздники для 
малышей. словом, общий язык с детка-
ми умела найти всегда. 

А полноправным учителем Людмила 
Ивановна стала 22 года назад. В тогда ещё 
новенькую школу №3 она пришла по рас-
пределению 15 августа 1990 года. И сразу же 
взяла под крыло первоклашек. Класс был 
переполнен – 34 ученика, причём больше 
половины – мальчишки-сорванцы!

– Ещё на педагогической практике мне 
нравилось работать с малышами, они всег-
да такие симпатичные, доверчивые, искре-
ние… – вспоминает Людмила Ивановна. 
– Пусть и непоседы, но с ними всегда инте-
ресно. И потом, для меня дать урок и быть 
учителем – это не рутина, а творчество. 

Ну а со школой №1 Людмила Мандрыгина 
связала жизнь в 1996 году. Попав в коллектив 
единомышленников, Людмила Ивановна 
стала работать по программе развивающего 
обучения, основанной на системе Занкова. 
Обучение по этой системе направлено на 
целостное развитие ребёнка – его ума, воли, 
чувств. Знания при этом не даются в гото-
вом виде – учитель создаёт специальные 
условия для того, чтобы ребёнок смог их до-
бывать самостоятельно. 

С первого класса на своих уроках Люд-
мила Ивановна вводит правила ведения 
доверительного учебного диалога, чтобы 
дети учились услышать друг друга и не пере-
бивать собеседника. Даже парты в учебном 
классе расставлены полукругом, чтобы ре-
бята могли видеть друг друга. 

За 16 лет в первой школе учитель Мандры-

гина выпустила четыре набора первокла-
шек. В этом году она набирает пятый, юби-
лейный, 1 «В» класс. В нём будут учиться 30 
ребятишек! Всего в начальной школе №1 
четыре первых класса. Для каждого ребёнка 
здесь стараются создать комфорт, а школу 
позиционируют как «дом радости».

– Каждый выпуск прошёл через моё серд-
це, накрепко остался в памяти, – говорит 
Людмила Ивановна. – Дети постоянно 
устраивают мне сюрпризы: в праздники 
украшают кабинет, накрывают торт со све-
чами, сочиняют стихи и поздравления. Это 
так умиляет! Случались и смешные истории. 
Один мальчишка, помню, вызвался прово-
жать меня до дома через весь город – боял-
ся, что на меня нападут хулиганы. Потом, 
правда, пришлось провожать его обратно, к 
родителям (смеётся).

Людмила Мандрыгина ведёт русский 
язык, математику, литературное чтение, 
окружающий мир, технологию (художе-
ственный труд). Остальные знания дети по-
лучают на уроках учителей-предметников. 

Вторая: помоги! Для первоклашки учитель 
должен быть, в первую очередь, другом и по-
мощником. А помогать нужно в следующем: 
грамотно формулировать вопросы, выска-
зывать и отстаивать своё мнение, не бояться 
ошибиться. 

Третья: не навреди! Задача учителя – услы-
шать и увидеть, что значимо для ребёнка, а 
не идти у него на поводу. Важно увидеть лич-
ность в каждом ребёнке, заметить и посто-
янно подчёркивать его индивидуальность, 
развивая ум, волю, уверенность в себе.

В воспитании и приобщении детей к 
знаниям Людмиле Ивановне помогают 
родители учеников. Без участия и усилий 
инициативной родительской группы не 
проходит ни одно внеклассное мероприя-
тие. Это традиционные осенние прогул-
ки выходного дня в лес, поездки в цирк и 
театры, экскурсии в музеи, календарные  
праздники.  

Каждый год 1 сентября приходят целыми 
делегациями к Людмиле Ивановне её быв-
шие ученики. Многие из её воспитанни-
ков с удовольствием берутся за подготовку 
праздничных программ или театральных 
постановок для малышей. Так, к примеру, 
выпускники помогают провести школьную 
линейку в День знаний или организовать 
День именинника в классе. 

– Моя задача – научить учиться, и если я 
вижу, что ребёнок овладел универсальными 
учебными действиями, то могу быть увере-
на – дальше он не пропадёт, – рассуждает 
Людмила Ивановна. – Я счастлива, потому 
что благодаря работе меня окружают учени-
ки и их родители, близкие, родственники, 
которые нуждаются во мне, а я нуждаюсь  
в них. 

Алёна ПЕТРОВА.

Людмила МАНДРЫГИНА: «Я не люб- 
лю разделять своих учеников на двоеч-
ников и отличников. В жизни часто 
случается так, что тот, кто больше 
всего получает двоек в школе, вырас-
тает самым лучшим, самым благо-
дарным человеком! Потому и оценки 
для меня не столь важны. Главное, 
чтобы детки выросли жизнелюбивы-
ми, честными, добрыми, культурны-
ми, инициативными и творческими  
людьми».

Людмила МАНДРЫГИНА: «Мой 
долг – дать понять ребёнку, что 
только благодаря своему труду 
он сможет чего-либо добиться в 
жизни, что необходимо посто-
янно искать всевозможные пути 
решения, пусть сперва учебных, а 
потом и жизненных задач. И я ис-
кренне надеюсь: моя любовь к детям 
непременно отзовётся в сердцах  
учеников».

Одно из любимых внеклассных мероприятий учеников – осенние прогулки в лес, на Манину гору. 
Здесь ребята закрепляют полученные в школе знания и учатся познавать окружающий мир.

В каждом ребёнке Людмила Ивановна  
подчёркивает его индивидуальность.

Как у любого опытного педагога, у Людми-
лы Ивановны есть свои секреты учитель-
ского дела – три заповеди. 

Первая: вдохнови! То есть так организуй 
процесс познания, чтобы ребёнок вос-
принимал его как учение с увлечением  
и каждый день шёл в школу с желанием и 
интересом. 

когда работа становится 
творчеством…

О тпраВИть ребёнка в школу 1 
сентября – волнующий мо-

мент для каждой семьи, особен-
но молодой. а уж если это зна-
чительное событие происходит 
впервые и собирать в первый 
класс приходится не одного, а 
сразу двух детей, то степень 
ответственности возрастает в 
разы! 

О том, насколько готовы двой-
няшки Володя и Ульяна пойти в 
первый класс, рассказывает их 
мама Анна Голубева, инженер по 
организации и нормированию 
труда отдела труда и социальных 
вопросов ОАО «Уралэлектро-
медь»:

– Совсем скоро мои дети станут 
полноправными учениками пер-
вого класса. Это событие для всех 
нас весьма волнительное.

К школьному распорядку и ре-
жиму дети уже привыкли на под-
готовительных курсах в своей бу-
дущей школе, куда ходили целый 
год. Занятия мы посещали дважды 
в неделю, там ребята учились осно-
вам математики, чтению. Так что 
адаптация к школьным условиям 
прошла успешно.  

Володя с Ульяной ходили на 
курсы с большим желанием. Это 
хорошо, что они уже подружи-
лись с будущей учительницей. 
А больше всего им запомнились 

«пятёрки». Оценки, разумеется, 
были условные: в качестве баллов 
им ставили штампики, например, 
с улыбкой. Но главное, я считаю, 
они усвоили, что нужно всегда 
хорошо учиться и вовремя делать  
уроки.

В плане школьного обмундиро-
вания дети были полностью гото-
вы ещё к середине лета. Давно за-
куплены рюкзаки и канцелярские 
товары, сшита школьная форма, 
заказаны букеты для первой учи-
тельницы. 

Можно идти в школу хоть 
сейчас! Но первый школьный 
звонок прозвенит для них толь-
ко в субботу, а пока мои детки 
гостят у бабушки. Сложно, ко-
нечно, будет восстановить ре-

жим, но думаю, они уже рвутся  
в школу. 

Кстати, с первых дней учёбы они 
будут заниматьсяч хореографией. 
Помимо школы Володя и Ульяна 
будут посещать уроки в художе-
ственной школе. Со временем пла-
нируем записать их и в спортивные 
секции. Дети должны развиваться 
всесторонне.

Школьные годы – самые чу-
десные, и мне как молодой маме 
очень хочется, чтобы у всех детей, 
идущих в школу впервые, было 
настоящее, полноценное детство, 
наполненное яркими красками. А 
во время учёбы, надеюсь, мои дети 
никогда не доставят мне повода 
для огорчений и недовольства.

Алёна ПЕТРОВА.

двойной праздник

Несмотря на юный возраст, маленький Володя уже мечтает 
стать изобретателем, а вот мечты Ульяны меняются почти что 
каждый день. То она видит себя воспитателем, то врачом, а из не-
давних грёз – рок-звезда!

Двойняшки, хоть и похожи внешне, но характер у них совсем раз-
ный. Володя – спокойный, усидчивый, всегда ведёт себя, как истин-
ный джентльмен. А сестрёнка, как и свойственно девчонкам, более 
эмоциональная, подвижная, да ещё и модница завидная! Кстати, са-
мой печальной для неё новостью стало то, что в школе нельзя будет 
красить ногти.  

Анна Голубева: «Мои двойняшки в школу готовы!»
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ноВоСти «МолодёЖКи»

п рОшЕдшИй в начале августа 
форум молодёжи Уральско-

го федерального округа «Урал 
– территория развития» собрал 
самых активных молодых людей 
региона. В состав делегации 
свердловской области вошёл и 
активист молодёжной органи-
зации ОаО «Уралэлектромедь», 
инженер-конструктор управ-
ления проектных работ Виктор 
БрюханОВ. 

Мероприятие, участниками 
которого стали более 350 чело-
век из Тюменской, Челябинской, 
Свердловской областей, Ханты-
Мансийского и Ямало-Ненецкого 
автономных округов, проходило 
уже во второй раз. Первый форум 
принимали в прошлом году челя-
бинцы. 

Целью очередного слёта молодё-

ство с территорией и командное 
взаимодействие.   

В последующие дни активно ра-
ботали созданные тематические 
площадки: «Молодёжное самоу-
правление», «Молодые предпри-
ниматели, учёные и новаторы», 
«Молодые журналисты», «Твор-
ческая молодёжь», «Пропаганда 
здорового образа жизни», «На-
циональные молодёжные объеди-
нения» и «Актив работающей мо-
лодёжи».  

В каждой из них создавались 
проектные мастерские по направ-
лениям,  проводились тематиче-
ские лекции и мастер-классы на 
свежем воздухе, в ходе которых 
возникали зачастую и жаркие дис-
куссии.

– Запомнились мастер-классы 
по психологии, на которых затра-
гивались различные проблемы: 
отсутствие у молодёжи мотивации 
к деятельности, например, или 
сплочённости в коллективе, – го-
ворит Виктор Брюханов. – Для 
каждой ситуации мы обсуждали 
конкретные методы решения. 
Вообще, участие в такого рода 
форумах помогает как в личност-
ном развитии, так в закреплении 
навыков в общественной работе. 
Я познакомился с интересными 
людьми из разных городов, полу-
чил уроки эффективного обще-
ния. Все знания буду применять в 
нашей «молодёжке». 

Понравилось Виктору и участие 
в проектных мастерских. 

– Наш проект был посвящён соз-
данию управляющего органа, ко-
торый бы мог курировать и коор-
динировать работу всех молодёж-

слёт активных и инициативных 

п ЕрЕд началом нового учеб-
ного года молодёжная ор-

ганизация ОаО «Уралэлектро-
медь» проводит акцию по сбору 
книг для воспитанников Центра 
социальной помощи семье и де-
тям «солнышко» и учеников ка-
детской школы-интерната при 
техникуме училища «юность».

Если у вас или у ваших род-
ственников, друзей, знакомых 
есть книги, которыми не жалко 
поделиться, приносите их в каби-
нет №120 инженерного корпуса 
ОАО «Уралэлектромедь». Прини-
мается абсолютно любая литера-

тура – детская, учебная, научно-
познавательная, художественная. 
Сгодятся и различные пособия, 
энциклопедии, словари.

В прошлом году активисты на-
шей «молодёжки» проводили 
подобную акцию. Но тогда кни-
ги собирали только для кадетов. 
Всего было направлено более 600 
различных изданий. На клич, бро-
шенный молодыми работниками 
предприятия, откликнулись не 
только уралэлектромедевцы. Не-

подари ребёнку книгу!

Юбилей

В августе  
трудовые юбилеи 

отмечают:
40 ЛЕТ работы на предприятии – ОЗОР-

НИН Сергей Анатольевич, электро-
лизник цеха электролиза меди, ШЕСТА-
КОВА Вера Аркадьевна, ведущий инженер 
управления, БАБИНА Зухра Рауфовна, ла-
борант УООС;

35 ЛЕТ – ИСУПОВА Галина Вален-
тиновна, кладовщик цеха медных 

порошков, НИКИТИНА Елена Иванов-
на, аппаратчик цеха медных порошков, 
ЛУГИНИНА Наталья Михайловна, на-
чальник бюро управления, КАЛУГИ-
НА Надежда Юрьевна, лаборант цен-
тральной лаборатории, КОРКУНОВ 
Сергей Алексеевич, монтажник энерго- 
цеха;

30 ЛЕТ – ПУЧНИНА Вера Ивановна, 
рабочая медеплавильного цеха, КУ-

ЛИКОВА Татьяна Григорьевна, старший 
кладовщик цеха электролиза меди, ПО-
МОРЦЕВ Леонид Михайлович, слесарь 
цеха электролиза меди, МЕЖОГСКИХ 
Елена Валентиновна, инженер-технолог 
управления, ЕМЕЛИН Виталий Алексан-
дрович, диспетчер управления, БАСАРГИ-
НА Наталья Николаевна, начальник бюро 
управления проектных работ, МАКСИ-
МУШКИН Владимир Борисович, слесарь 
центральной лаборатории, МЕЩЕРЯКОВ 
Николай Николаевич, водитель автогаража  
ПСЦМ;

25 ЛЕТ – ОЩЕПКОВ Борис Викто-
рович, начальник медеплавильно-

го цеха, ПРОЖЕРИН Андрей Иванович, 
слесарь медеплавильного цеха, АХТЯ-
МОВ Тагир Кабирович, обработчик цеха 
электролиза меди, МАЙОРОВА Светлана 
Анатольевна, электролизник цеха электро-
лиза меди, АХТЯМОВА Мария Иванов-
на, аппаратчик купоросного цеха, ГАВ-
РИКОВА Марина Михайловна, мастер 
химико-металлургического цеха, ДУЛОВ 
Николай Иванович, слесарь автотран-
спортного цеха, БЕРСЕНЁВА Ольга Ни-
колаевна, ведущий бухгалтер управления, 
АКМАЛОВ Радион Ильшатович, инженер 
управления, ХАЛИТОВА Ирина Леони-
довна, контролёр ОТК, ПРОНИНА Ирина 
Анатольевна, контролёр ОТК, ЧИРКОВА 
Ольга Борисовна, контролёр ОТК, СУЛ-
ТАНОВА Хамдуна Фаридовна, крановщик 
цеха горячего цинкования, ОВСЯННИ-
КОВА Наталья Николаевна, старший ин-
женер центральной лаборатории, СТРЕЛ-
КОВА Ольга Александровна, лаборант 
центральной лаборатории, ВАРТАЗИН 
Андрей Мансурович, слесарь энергоце-
ха, Щеголькова Елена Константиновна, 
крановщик чугуно-сталелитейного цеха  
ПСЦМ;

20 ЛЕТ – ТРОПНИКОВ Дмитрий Лео-
нидович, директор филиала ПСЦМ, 

ГАЛИЕВА Оксана Геннадьевна, кладов-
щик медеплавильного цеха, ЧЕРНЫШО-

поздравляем!
ВА Светлана Михайловна, машинист по 
стирке спецодежды купоросного цеха, 
ДЕИН Андрей Анатольевич, слесарь ЦЦР, 
САВЕЛКОВ Александр Леонидович, ста-
ночник ЦЦР, ДОВГАНЮК Юрий Викто-
рович, начальник отделения центральной 
лаборатории, МАСЛЕННИКОВ Александр 
Юрьевич, начальник металлургического  
цеха ПСЦМ;

15 ЛЕТ – ФИЛЁТКИН Андрей Русла-
нович, мастер цеха медных порош-

ков, ЧИРКИН Юрий Николаевич, мастер 
купоросного цеха, ФАЙЗРАХМАНОВ 
Ильдар Габдулхакович, монтёр пути желез-
нодорожного цеха, БУТУСОВ Александр 
Николаевич, водитель автотранспортного 
цеха, ЖАРКОВА Резида Гаптелкадировна, 
швея центрального склада, ПУРТОВА Га-
лина Владиленовна, ведущий специалист 
управления, ВАВИЛОВА Марина Евге-
ньевна, бухгалтер управления, СИТНЕР 
Оксана Фардатовна, бухгалтер управления, 
ПЛЮСНИН Павел Андреевич, начальник 
службы управления автоматизации, СИМ-
БИРЁВ Николай Вячеславович, мастер 
цеха централизованного ремонта ОХО-
ТИН Алексей Анатольевич, мастер ОТК, 
КАПЛУН Ольга Рудольфовна, ведущий ин-
женер центральной лаборатории, НУРИС-
ЛАМОВА Надежда Сергеевна, лаборант 
центральной лаборатории, СИНГАТУ-
ЛИН Валий Мухаматгалиевич, монтажник  
энергоцеха.

В августе юбилейные  
дни рождения отмечают:
Владимир Васильевич ПОНОМАРЁВ, 

Алексей Юрьевич КОЛОТОВКИН, Алек-
сандр Иванович БОРОЗДИН из медепла-
вильного цеха; Лариса Зиновьевна ВОЛЬ-
ХИНА из цеха электролиза меди; Владимир 
Александрович АНИКИН из химико-
металлургического цеха; Сергей Иванович 
РЯБЫХ из железнодорожного цеха; Алек-
сей Африканович ПАНФИЛОВ, Людмила 
Алексеевна ЕРЕМЕЕВА, Рязина Магруфов-
на ТАРАСОВА, Ридиф Галиевич САИТОВ 
из автотранспортного цеха; Ирина Юрьевна 
ДОБРЫНИНА, Ольга Евгеньевна ГРАДО-
ВИЧ из центрального склада; Андрей Ру-
дольфович МЕРЗЛЯКОВ, Сергей Михай-
лович БУШМЕЛЕВ, Татьяна Владимиров-
на МИРГОРОДСКАЯ, Андрей Михайлович 
СВАЛОВ, Вера Борисовна БОЛЬШАКОВА, 
Рим Ханифович ФАЙЗРАХМАНОВ, Ольга 
Григорьевна ПАВЛОВА из управления; Еле-
на Андреевна КРЮКОВА, Михаил Евге-
ньевич СОЛОВЬЁВ из управления автома-
тизации; Серафима Семёновна БЫСТРЫХ 
из управления проектных работ; Владимир 
Владимирович ЛАРИОНОВ из цеха горяче-
го цинкования; Вера Валентиновна СИЗО-
ВА из ОТК; Александр Михайлович МАКА-
РОВ из охотничьего хозяйства «Харёнское», 
Александр Владимирович ЕРМИЛОВ, 
Владимир Иванович КРАСНОПЁРОВ, 
Василий Фомич ФАДЕЕВ, Владимир Фе-
ногенович КИЛИН из энергоцеха, Сергей 
Александрович МИШОТА из ЦЦР; Андрей 
Александрович ВАСИЛЬЕВ из ПСЦМ.

мало верхнепышминцев вызва-
лись привезти книги прямо в тех-
никум «Юность».

Организаторы акции надеются, 
что и в этот раз будет собрана не 
одна сотня книг. 

По всем вопросам обращайтесь 
в отдел социального развития по 
телефону: 4-76-96 (Надежда). 

Акция продлится до 1 октября.
Материалы подготовила  

Алёна ПЕТРОВА. 

ных организаций предприятий и 
учебных заведений Свердловской 
области, – продолжает молодой 
человек. – На самом деле, у нас 
много «молодёжек», но они между 
собой слабо взаимодействуют, це-
лостности нет. Эту проблему мы и 
пытались решить.  

Помимо образовательных про-
грамм для участников форума была 
организована обширная спортив-
ная и развлекательная программы. 

Сборная Свердловской области, 
например, заняла первое место по 
перетягиванию каната и обыграла 
всех в шахматы. 

Ну а завершился форум кра-
сочным файер-шоу, концертной 
программой и дискотекой под от-
крытым небом. По уровню орга-
низации многие участники поста-
вили прошедший слёт в один ряд 
со Всероссийским молодёжным 
форумом «Селигер». Виктор Брюханов на одном из мастер-классов форума.

Урал – край талантливой молодёжи!

жи УрФО стало создание молодёж-
ной программы развития округа. 
Форум проходил в Сухоложском 
районе Свердловской области на 
месте проведения Всероссийского 
фестиваля «Знаменка», на живо-
писном берегу реки Пышма. Ребя-
та жили в палаточном городке, на 
охраняемой территории со всеми 
необходимыми удобствами. 

На открытии участников форума 
приветствовал заместитель полно-
мочного представителя Президен-
та РФ в Уральском федеральном 
округе Андрей Колядин. После 
официальных мероприятий в пер-
вый день форума ребята разбились 
на команды и поучаствовали в кве-
сте, ориентированном на знаком-
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т рЕтИй этап велогонки в стиле 
кросс-кантри «Четырёхлист-

ник» прошёл в окрестностях 
горы динамитка в минувшую 
субботу, 25 августа. гонка со-
стоялась при поддержке моло-
дёжной организации и профко-
ма ОаО «Уралэлектромедь» и 
Верхнепышминского молодёж-
ного парламента. 

Как и раньше, «молодёжка» 
Урал электромеди помогла велоси-
педистам в обеспечении сувенир-
ной продукцией от предприятия, 
питанием и водой, разметочной 
лентой, канцтоварами. Каждый 
раз активистка «молодёжки» На-
дежда Симага составляет букеты 
для девушек-участниц гонки.

Большую помощь и поддержку 
организаторы получили в этот раз 
от профкома Уралэлектромеди, 
благодаря чему работал пункт пи-
тания (выдача на трассе спортив-
ных батончиков и шоколада), а 
участники в категории «Малыши» 
не остались без сладких призов.

Кстати, впервые в категории 
«Малыши» участвовала девочка 
– Саша Турчанинова из Нижнего 
Тагила. Она проехала свой круг в 
сопровождении мамы и младшей 
сестры. А папа Александры гонял-
ся в «Экспертах». 

Стоит признать, третий этап 
«Четырёхлистника» прошёл в экс-
тремальных условиях.

– У нас была просто невероятная 
гонка: дождь лил с самого утра, не 
переставая ни на минуту, – говорят 
организаторы. – Только на награж-
дение выглянуло солнце. Такая по-

года была впервые за всю историю 
кубка. И мы получили бесценный 
опыт проведения велогонки в экс-
тремальных погодных условиях.

Несмотря на ненастную пого-
ду, в соревнованиях участвовало 
60 человек! И география городов 
была обширна: Верхняя Пышма, 
Екатеринбург, Ижевск, Каменск-
Уральский, Миасс, Нижний Та-
гил, Озёрск, Слюдорудник,  Сред-
неуральск, Челябинск.  

С Уралэлектромеди и УГМК 
было на этот раз семь человек: 
Максим Северюхин, Евгений 
Шарифгалеев и Алексей Ко-
жин из АТЦ, Алексей Шадрин 
из ЦЭМ, Дмитрий Теплоухов из 
УПР, Сергей Буньков из ЗАО СП 
«Катур-Инвест», Александр Ежов 
из «Форпост-УЭМ» и Павел Ман-
дрыгин из «УГМК-Агро». Призё-
ром снова стал только Александр 
Ежов, занявший второе место в 
категории «Ветераны».

Нужно было видеть, во что пре-
вратилась трасса и какими стали 
гонщики и их велосипеды! Грязь 
то и дело попадала некоторым на 
защитные очки. Пришлось обхо-
диться без них. По словам многих 
участников, большие лужи они 
проезжали с закрытыми глазами.

На гонке была организована 
фотовыставка «Спорт делает меня 
красивой», которая очень понра-
вилась гонщикам и болельщи-
кам. Ну а после награждения, по 
традиции, все пили чай с тортом.

Заключительный, четвёртый 
этап «Четырёхлистника» пройдёт 
29 сентября в городском парке 
Верхней Пышмы. На нём будут 
подведены итоги кубка, и, увере-
ны, организаторы снова найдут, 
чем удивить и порадовать гонщи-
ков и гостей.

Мария ОСИПОВА, 
Алёна ПЕТРОВА.

Саша Турчанинова, единственная 
девочка в категории «Малыши», не 

побоялась выйти на старт  
под проливным дождём.

Алексей Шадрин из цеха электролиза меди –  
постоянный участник «Четырёхлистника».

Игровая программа для детей театральной студии «Позитив».

День кино стал ещё и днём подарков в «Кинограде» для ребятишек!

Александр Кригер, Павел Розин, Дмитрий Санников 
 и тренер-механик Алексей Санников. 

поСлеСлоВие К праздниКУ

Спорт

МотоКроСС

с размахОм отметили верх-
непышминцы день россий-

ского кино. правда, в виду того, 
что в сам праздник, 27 августа, 
наш любимый кинотеатр «ки-
ноград» дворца культуры «ме-
таллург» закрылся на рекон-
струкцию, массовое торжество 
организаторы провели накану-
не, в субботу, 25 августа.

На улице в тот день шёл пролив-
ной дождь, а в «Кинограде» с утра 
и до позднего вечера царило сол-
нечное, праздничное настроение. 

По традиции, первыми зрителя-
ми кинотеатра стали дети. К обе-
ду в кинобаре для награждения 

настоящая киносуббота!
собрались юные участники кон-
курса комиксов «Мой любимый 
мультфильм». К ним примкнули 
и все желающие поучаствовать 
в детской игровой программе, 
которую провели воспитанники 
театральной студии «Позитив». 
Среди детишек были разыграны 
десятки призов!

К вечеру основу публики соста-
вила молодёжь – с шести часов 
начался «Недетский нон-стоп». 
В рамках киномарафона зрители 
увидели боевик «Неудержимые-2», 
триллер «Вспомнить всё» и ужа-
стик «Пираньи 3DD», причём 
каждый фильм можно было по-
смотреть в отдельности. 

Разбавил показ кинопремьер 
часовой караоке-бум «Золотой 
микрофон». Вот тут-то голоси-
стые верхнепышминцы сумели 
блеснуть своим вокальным талан- 
том! 

Следом в кинобаре «на ура» 
прошла креативно-молодёжная 
конкурсная программа с пес-
нями и танцами от творческих 
коллективов Верхней Пышмы. 
На протяжении всего шоу актив-
ными участниками стали сами 

гонка «на все сто»!

зрители. Скучать в тот вечер ни-
кому не пришлось! Ну и, конеч-
но, не обошлось без розыгрыша  
призов.

Всего в «Кинограде» побывало в 
День кино свыше шестисот чело-
век. Перед каждым киносеансом 
среди зрителей проходил розы-
грыш подарков – сувернирной 

продукции от спонсоров и кино-
театра.

Напомним, сейчас большой зал 
«Кинограда» закрыт на ремонт 
до октября текущего года, поэто-
му всех киноманов ждут в малом 
зале, в развлекательном центре 
«Премьер-Лига».

Алёна ПЕТРОВА. 

11-12 аВгУста в селе 
колчедан под ка- 

менск-Уральским прошёл вто-
рой этап первенства Ураль-
ского федерального округа по 
мотокроссу. В рамках сорев-
нований определились чемпио-
ны, которые будут представ-
лять регион на российском  
турнире. 

Спортсмены из Верхней Пыш-
мы, выступавшие в команде 
«Урал электромедь», показали 
на прошедшем этапе достой-
ные результаты. А это значит, 
что мотокросс в нашем горо-
де развивается благодаря под-
держке градообразующего пред- 
приятия. 

Итак, в классе 50 кубических 
сантиметров по общим итогам 
двух этапов второе место занял 
Матвей Кузеванов. Он выступал 
в возрастной категории от пяти до 
восьми лет! 

Роман Задорин стал вторым сре-
ди юношей 10-15 лет в классе 85 
кубических сантиметров. 

А вот среди юношей 15-19 лет 
быстрее всех к финишу пришёл 
Александр Кригер. Его «желез-
ный конь» относится к классу 
двухтактных. Среди четырёх-
тактных мотоциклов третье ме-
сто заслуженно занял Дмитрий  
Санников.

В общекомандном зачёте сбор-
ной «Уралэлектромедь» чуть-чуть 
не хватило очков до призового, 
третьего места. И в результате 
верхнепышминцы стали лишь 
четвёртыми. 

Однако повод порадоваться 
за наших спортсменов всё-таки 
есть. На недавнем чемпионате 
России по мотокроссу с коля-
сками лидерство захватил наш 
знаменитый экипаж Марат 
Шафигулин и Дмитрий Дё-
мин. Они стали чемпионами в 
классе 500 кубических санти- 
метров.

Алёна ПЕТРОВА. 

И пыль, и ветер в глаза
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КонКУрС

паМЯть

2 сентября               ДК «Металлург»

Концерты филиала Свердлов-
ской филармонии давно полюби-
лись верхнепышминским мело-
манам. Залы на этих концертах не 
пустуют. 

Музыканты готовятся к новому 
сезону, а значит, приготовили для 
нас, слушателей, новые сюрпри-
зы. В новом концертном сезоне 
нас ждёт серия концертов, состоя-
щих из трёх абонементов.

Абонемент № 1 «Оркестр плюс»
26 сентября – Открытие сезона. 

Концерт входит в программу II 
Симфонического форума России 
в Екатеринбурге. И в рамках фо-
рума в Верхнюю Пышму приедет 
один из лучших оркестров России 
– Белгородский симфонический 
оркестр под управлением Рашида 
Нигматуллина. В программе: Чай-
ковский, Симфония № 5 и Шоста-
кович, Симфония № 5.

22 декабря – Новогодний вечер – 
традиционный концерт, который 
ежегодно проходит в канун Рож-
дества и Нового года. В програм-
ме – попурри из самых известных 
хитов классической и популярной 
музыки: вальсы Иоганна Штрау-
са, танго Астора Пьяццоллы, джаз 
Глена Миллера из кинофильма 
«Серенада Солнечной долины», 
фантазии на темы кинофильма 
«Человек – Амфибия», ария Ма-
рицы из оперетты «Марица» и 
песни из сериала «Ликвидация» 
в исполнении заслуженной ар-
тистки России Ирины Наумовой. 
В финале – Цыганские мотивы и 
мелодии группы «Любэ».

16 февраля – «Серенада – кон-
церт» с участием Уральского мо-
лодёжного симфонического ор-
кестра. Этот коллектив в новом 
сезоне приготовил для слушате-
лей Верхней Пышмы программу, 
в которой прозвучит самая роман-
тическая и популярная классика: 
Моцарт «Маленькая ночная се-
ренада», Вивальди – Концерт для 
4 скрипок, Массне – «Размышле-
ние», Крейслер – «Муки любви», 

Чайковский – серенада для струн-
ного оркестра. 

Абонемент № 2 «Ностальжи» 
(авторский абонемент Марины 
Принц)

14 ноября – «Живые струны». 
Живая душа и проникновенность 
в звуках гитары, мандолины и до-
мры. Созданные в разные века, в 
разных странах, они так согласно 
звучат вместе, так чудесно допол-
няют друг друга. И виртуозность, 
и хрупкое изящество одинаково 
присущи этим инструментам. 
В программе: Паганини, зажи-
гательные испанские мелодии 
Гранадоса и Вила Лобоса, «Аве 
Мария» Гуно, инструментальное 
переложение романса «Я встретил 
вас», танго Астора Пьяццоллы и 
многое другое. 

13 декабря – «Игра воды». Об-
разы изменчивой водной стихии 
всегда будили творческую фанта-
зию композиторов. В программе: 
вокальные и фортепианные про-
изведения Шуберта, Листа, Грига, 
Рахманинова, Дебюсси, Равеля 
Штрауса, Мендельсона. 

28 февраля – «Загадки русской 
души». Концерт посвящён трём 
выдающимся русским компози-
торам – Глинке, Рубинштейну и 
Чайковскому. 

11 апреля – «В ритме веков». 
Программа, посвящённая исто-
рии танца. Галантный менуэт, ри-
туальные испанские танцы, зажи-
гательные пляски южной Европы, 
страстное танго ХХ века, романти-
ческий: в исполнении вокально-
инструментального ансамбля. 

Абонемент № 3 «Драйв-вечера» 
(концерты популярной музыки)

20 октября – «Концертный дик-
силенд». В программе в исполне- 
нии Екатеринбургского диксилен-
да: «дикси» начала ХХ века, буги-
вуги и зажигательный свинговый 
джаз 30-х годов. 

23 января – «Русское банджо». 
Ещё один концерт популярной му-
зыки в исполнении уникального и 

очень оригинального ансамбля, 
который работает в самых разных 
направлениях – рок-н-ролл, поп, 
джаз, авангард, классика. Не-
традиционное сочетание инстру-
ментов – фортепиано, ударные, 
бас-гитара, труба, саксофон и ба-
лалайка – позволяет по-новому 
взглянуть на любимые произве-
дения. 

13 марта – «Исповедь струн». 
Вечер испанской музыки в под-
линном испанском стиле – фла-
менко! Играет – великолепный 
дуэт гитаристов-виртуозов Анато-
лий Максименков и Денис Эннс 
(Омск). Большую часть програм-
мы, которую музыканты приго-
товили для слушателей Верхней 
Пышмы, составляют композиции 
знаменитого испанского гита-
риста Пако де Лусия и ансамбля 
«Джипси кингс». 

Продажа абонементов на кон-
церты нового сезона уже открыта 
в Верхней Пышме. Приобрести 
абонементы можно в кассах «Ки-
нограда», ДК Металлург, Дворца 
спорта УГМК или на специальных 
ярмарках абонементов (даты про-
ведения ярмарок будут сообщать-
ся отдельно).

И ещё: покупать единый абоне-
мент на серию концертов – выгод-
но. Это позволяет сэкономить до 
65 процентов от стоимости разо-
вых посещений. Удобно: одна по-
купка абонементов обеспечивает 
постоянное место в зале и личный 
план сезона. И престижно. Вла-
дельцев абонементов причисляют 
к элитному мировому сообществу.

По вопросам приобретения 
абонементов можно обращаться 
непосредственно в офис Город-
ского концертного зала по адресу: 
г.Верхняя Пышма, ЦДиК «Факел» 
ул. Чистова, 2-114 (ДШИ). Справ-
ки по телефонам 8-912-249-49-23, 
77-8-55.

сохраним всем миром
Ч Ем дальшЕ уходит в прошлое Великая Отечественная война, 

тем интереснее кажутся «немые свидетели» тех дней – письма, 
фотоснимки и даже предметы быта.

Они словно возвращают нас в 
те дни и помогают понять что-то 
очень важное, очень личное.  С 
другой стороны, всё яснее стано-
вится: место этих вещей – в ви-
тринах музеев, где каждый сможет 
прикоснуться к ним, как к живой 
истории своей страны.

К 68-й годовщине Великой По-
беды в Музее военной техники 
ОАО «Уралэлектромедь»  плани-
руется открытие Выставочного 
центра.

В экспозиции большое внима-
ние будет уделено подвигу жи-
телей Верхней Пышмы в годы 
Великой Отечественной  войны. 
Руководство музея обращается к 
вам, уважаемые читатели, работ-
ники ОАО «Уралэлектромедь»,  

с просьбой предоставить семейные 
реликвии, отражающие участие 
Ваших родственников в событиях 
Великой Отечественной войны. 
Мы будем Вам очень признатель-
ны за оказанную помощь. 

Телефон для справок: 4-69-83, 
4-67-43.

новый сезон: 
от классики до авангарда
В ЕЧЕр с хорошей музыкой – это всегда праздник. праздник 

возвышенный, изысканный, элегантный. Особенно, если 
программа составлена со вкусом, а на сцене – профессио-
нальные музыканты.

Подл. обяз. серт.

мой чудо-урожай
…н асталО время собирать урожай, и садоводы-энтузиасты 

искренне радуются плодам, выросшим на их участках. мы 
предлагаем порадоваться и удивиться вместе, и совместно с сай-
том «грифон-Инфо» объявляем новый конкурс.

В конкурсе три номинации:
– Самый необычный плод. Нет-нет, да 

порадует нас лето плодами самой удиви-
тельной формы. Присылайте фото таких  
«чудес». 

– Экзотика. Здесь победит садовод, 
который вырастил экзотическое для 
Урала растение. 

– Чудо в банке. Как известно, вырас-
тить урожай – только полдела. Его нуж-
но ещё и сохранить, и наши мастерицы 
каких только овощных консервов не 
готовят.Самую красивую из банок тоже 
ждёт награда.

А призы? На сей раз это будет экскур-
сия в «томатные джунгли» УГМК-Агро, 
где опытные агрономы расскажут о се-
кретах выращивания помидоров.

По всем вопросам звоните по теле-
фону: 98-134, снимки присылайте на 
e-mail: e.petrova@elem.ru

О том, что в ОАО «Уралэлек-
тромедь» внедряется современ-
ная технология под названием 
«Бережливое производство»,  
мы уже писали.

Но сами названия «бережливое 
производство»  и «лин продакшн» 
(как способ избавиться от «лишне-
го жира» на предприятии) не пол-
ностью отражают суть процессов, 
которые подразумевает под собой 
эта технология. 

Кроме того, специфика каждого 
предприятия требует и уникаль-
ных, только этому предприятию 
необходимых подходов, методов 
и решений.

А потому предлагаем вместе  
придумать название, которое 
идеально подойдёт для нашего 
предприятия, ОАО «Уралэлектро-
медь».

Присылайте свои предложения 
до 1 октября 2012 года на e-mail: 
a.baranova@elem.ru.

Автора лучшей идеи ждёт 
премия. Так что дерзайте!  
Ждём!

Чья идея будет лучшей?
Вниманию 

садоводов-любителей!
8 сентября 2012 года на тер-

ритории Верхнепышминского 
парка культуры и отдыха про-
водится 

ЯРМАРКА 
«ОСЕННИй САД», 

в которой примут участие 
сельскохозяйственные пред-
приятия и плодопитомники 
Екатеринбурга, Верхней Пыш-
мы, Артёмовского, Талицы, 
Кургана, посёлка Горный Щит.

На ярмарке вы сможете 
приобрести саженцы, семена, 
луковичные, удобрения и ин-
вентарь.

Ждём Вас с 9 часов утра по 
адресу: г.Верхняя Пышма, 
ул.Чкалова,87.

Отдел по развитию  
потребительского рынка  

администрации
ГО Верхняя Пышма.Лагенария,  

семейство тыквенных.

О тВЕт на этот вопрос мы предлагаем найти в ходе нового кон-
курса.

КУльтУра 


